

# 百年桜

南相馬市立石神第一小学校



令和5年5月17日発行  
男子28名 女子36名  
計64名

## ◇◇◇ 運動会スローガン みんなでつかめ！ 勝利のピース！！（6年 新道初流） ◇◇◇

5月13日（土）、爽やかな五月晴れの下創立150周年記念大運動会を実施しました。子どもたちは勝利目指して最後まで力いっぱい競技しました。今年度は、親子チャンス走の外地区対抗綱引きや地区対抗玉入れ、深野大蛇・神楽保存会の生演奏に合わせた相馬盆踊りなどにも参加し、故郷のよさや地域社会の一員としての自覚をもつことができた運動会にもなりました。

結果は紅組175点、白組119点で紅組が優勝しましたが、白組児童からは「負けたけど楽しい運動会だった。」と思い出深い運動会になりました。保護者の皆様、応援や準備、後片付けなどのご協力ありがとうございました。



開会の言葉（1年生）



全校綱引き



地区対抗綱引き



相馬盆踊り



深野大蛇・神楽保存会の皆様



神旗争奪戦



地区対抗玉入れ



鼓笛パレード



全校紅白リレー

## ◇◇◇ 冷たい雨の中 陸上競技がんばりました ◇◇◇

5月7日（日）、雲雀ヶ原陸上競技場で第39回全国小学校陸上競技交流大会相双地区予選会があり、本校からは5年大谷綾乃（5年100m）、大久保光渚（5年100m）、石橋愛萌（コンバインドB：走り幅跳び、ジャベリックボール投げ）の3名が出場しました。雨の降る厳しい状況でしたが、3名とも力強く競技しました。その結果、大谷綾乃が7月2日（日）、みんなのとうほうスタジアム（福島市）で開催される県大会に出場することになりました。県大会では自己記録更新目指して頑張ってください。



## ◇◇◇ 野菜の苗・稲の苗を植えました ◇◇◇

5月16日（火）、JAふくしま未来のご指導で2年生がプチトマト、3年生がししとうの苗をプランターに植えました。その後畑になすやとうもろこし、ししとう、おくらなどの苗も植えました。

また5年生がバケツに「天のつぶ」の苗を植えました。これから収穫の時期まで観察や手入れを通して野菜や稲の育ち方や手入れの仕方などについて学習していきます。

実り多き秋になることを期待しています。

